

Presidente de Cuba reafirma solidaridad con Lula da Silva



La Habana, 15 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel ratificó este martes el reclamo por la inmediata liberación del expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, víctima de un conspiración política y judicial que lo mantiene en prisión desde hace más de un año bajo falsos cargos.

En la red social Twitter el primer mandatario cubano escribió hoy: Con nuestras firmas exigiremos la inmediata liberación de Lula da Silva. #LulaLivre #LulaInocente #SomosCuba #SomosContinuidad en referencia al movimiento que se desarrolla en Cuba de recogida de firmas exigiendo la libertad del líder del [Partido de los Trabajadores](#). (Fuente: [RReloj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/204940-presidente-de-cuba-reafirma-solidaridad-con-lula-da-silva>



Radio Habana Cuba